

Hommage à Jean-Pierre, ami de la cité

Jean-Pierre Pontier était un personnage du sud avec des racines catalanes et marseillaises. Né en 1938 à Marseille, il a quitté la vie à 85 ans, vie qu'il avait choisie. Jeunesse joyeuse à Marseille, avec notamment son frère de cœur Benjamin. Docteur en orthodontie, il avait décidé de partir pour les États-Unis avec son épouse Sylvie. Il a eu une brillante carrière en tant que professeur à l'école dentaire de l'Université de Pittsburgh et orthodontiste en Floride. Jean-Pierre avait l'allure d'un hidalgo au sourire éclatant, bel homme charismatique. Il n'était pas que cela. D'un amour sans faille pour sa famille, il était généreux, avenant, cultivé, simple, combatif, avait le sens de l'humour et le talent d'un conteur. Pour les vacances, le couple avait acheté, une maison en haut du village, sur la placette, à côté de sa sœur Madeleine, de Jacques son époux et de ses neveux et nièces. Ces derniers étaient très attachés à leur oncle, c'était leur Grandpierre, le sage qui savait les écouter, les soutenir, les conseiller, toujours présent et disponible pour eux. Combien de séjours ont-ils fait en Floride dans la maison du bord de mer de Jean-Pierre et Sylvie ! Que de souvenirs joyeux engrangés. Bien intégrés dans le village ils avaient leurs habitudes, courses chez les commerçants de la cité, petit café du matin chez Kari, goûters à l'Entretemps, matchs de rugby chez Laurent. Jean-Pierre, supporter de l'USAP était passionné de sport, il suivait les retransmissions de tous les événements sportifs. Le couple était ami et amoureux de Mont-Louis. Elle, conquise par le calme du village, la proximité de la nature et la sérénité dégagée par les montagnes, lui, retrouvait le village de ses vacances d'enfant appréciant de vivre loin de la ville. En été, assis devant chez lui, un livre à la main, sous la fenêtre fleurie par les soins de Sylvie, il n'avait qu'un pas à franchir pour retrouver le banc des sénateurs et sénatrices réunis sur la placette, le sourire toujours aux lèvres. En début d'été, ils avaient quitté Ormond Beach en Floride pour se partager entre Mont-Louis et Llançà.

La cérémonie d'adieu à Jean-Pierre a eu lieu, mardi 12 décembre, au crématorium de Canet-en-Roussillon. Puis, samedi 23 décembre à 14 h, en l'église de Mont-Louis autour de Sylvie, ses neveux, nièces, petits neveux, sa famille, ses amis étaient tous là pour un dernier hommage. Le soleil et le ciel bleu étaient là également, Jean-Pierre aurait aimé. À Sylvie, à sa famille, à ses neveux, nièces, petits neveux nous adressons nos sincères et profondes condoléances.